

KA SPKT 2 Polsek Klangeran Dan Anggota Giat Melaksanakan PH Pagi

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 8, 2023 - 10:26



KAB. CIREBON - Personel Polsek Klangeran terus menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Pagi ini, mereka melaksanakan kegiatan Police Hazard (PH) Pagi hari yang rutin dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan masyarakat, Sabtu (08/07/2023).

Pada hari Sabtu, tanggal 8 Juli 2023, pukul 06.30 WIB, KA SPKT 2 Polsek Klangeran beserta anggota piket SPKT berkumpul di pertigaan depan Mapolsek

Klangenan. Mereka siap melaksanakan PH Pagi untuk memastikan situasi di sekitar mapolsek tetap aman dan terkendali.

Kegiatan PH Pagi ini melibatkan anggota polisi yang bertugas di pos SPKT. Mereka akan melakukan patroli di sekitar pertigaan depan Mapolsek Klangenan dan melakukan pengawasan terhadap keadaan di sekitarnya. Hal ini dilakukan guna meminimalisir potensi kerawanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Iptu Ngatidja, SH.MH, Kapolsek Klangenan, menyampaikan pentingnya kegiatan PH Pagi dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya. Ia mengapresiasi dedikasi dan kedisiplinan anggota Polsek Klangenan yang rajin melaksanakan tugas tersebut. Dengan adanya kehadiran polisi di pos SPKT, diharapkan masyarakat dapat merasa tenang dan percaya bahwa keamanan mereka menjadi prioritas bagi pihak kepolisian.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan PH Pagi yang dilakukan oleh Polsek Klangenan. Beliau menekankan pentingnya peran polisi dalam melakukan kegiatan rutin seperti ini guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kegiatan PH Pagi ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Klangenan dan merupakan salah satu bentuk komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polresta Cirebon. Diharapkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dapat semakin ditingkatkan, sehingga tercipta sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.